

by  
**Riviera** IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

*Michael Simon*

**3 Pièces**

**35 m<sup>2</sup>**

**Réf. VAP70001997**

**283 500 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Appartement à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Havre de paix et vue mer pour ce 3 pièces de 36 m<sup>2</sup> + 17 m<sup>2</sup> hors loi carrez habitables (53m<sup>2</sup>) sur 2 niveaux. Il vous offre entré, chambre, salle de douche, wc indépendant, séjour/salon avec cuisine américaine équipé donnant sur balcon vue mer, a l'étage une chambre. Climatisation réversible. Un parking privatif vient compléter ce bien. - résidence avec piscines et tennis. Copropriété loi no65-557 du 10 juillet 1965 : 55 lots - quote-part/an : 1.090 eur - aucune procédure en cours - contacter christiane bernard 533281705 (ei) rcs frejus les informations sur les risques auxquels ce bien est ...

Haven of peace and sea view for this 3 room apartment of 36 m<sup>2</sup> + 17 m<sup>2</sup> outside carrez law (53m<sup>2</sup>) on 2 levels. It offers you entrance, bedroom, shower room, separate toilet, living room/lounge with equipped american kitchen opening onto a sea view balcony, upstairs a bedroom. Reversible climate control. Private parking completes this property. - residence with swimming pools and tennis. Co-ownership law no. 65-557 of july 10, 1965: 55 lots - share/year: 1,090? - no procedure in progress

## RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

